

PROFESSION DE FOI

Florence Portelli

Redonnons sa fierté à la droite !

“ **La reconquête ne passera que par une profonde transformation de notre mouvement : nous ne convaincront personne que nous pouvons réformer la France si nous ne sommes pas capables de nous réformer nous-mêmes.** ”

BIO EXPRESS

- Maire d'une commune de 27 000 habitants que j'ai ravie à la gauche en 2014, je suis aussi conseillère régionale d'Île-de-France.
- Porte-parole aux présidentielles et législatives, je suis avant tout une militante.

Madame, Monsieur,

Maire de Taverny (Val-d'Oise, 27 000 habitants), commune que j'ai ravie à la gauche en 2014, je suis également vice-présidente de mon agglomération en charge de la sécurité et conseillère régionale d'Île-de-France.

Je fais partie d'une génération issue du terrain qui sait bien que la reconquête ne passera que par une profonde transformation de notre mouvement et de ses pratiques. Car nous ne convaincront personne que nous pouvons réformer la France si nous ne sommes pas capables de nous réformer nous-mêmes.

Parce que je veux reconstruire notre parti et redonner confiance à la droite, je suis candidate à la présidence des Républicains.

1 LES CONVICTIONS PLUTÔT QUE L'AMBITION

Pour moi, le chef du parti doit être le chef d'orchestre et non pas le soliste : le ou la prochaine présidente des Républicains devra se mettre au service des militants et non mettre les militants à son service.

Soyez en assurés : je ne me servirai pas du parti comme d'un tremplin pour mes ambitions personnelles.

Car je n'ai qu'une seule ambition : mettre toute mon énergie au service de notre famille politique pour en refaire la première force d'opposition à Emmanuel Macron et pour gouverner demain.

Je sais que la tâche est immense mais vous me connaissez : je ne suis pas de ceux qui quittent le navire en pleine tempête. J'ai le cuir épais et la colonne vertébrale solide. Aucun défi ne me fait peur.

J'étais à vos côtés sur le terrain pendant la présidentielle avec François Fillon puis les législatives avec François Baroin. Contrairement à d'autres, je n'ai ni déserté ni été complaisante avec les constructifs. J'ai d'ailleurs été la seule avant l'été à demander leur exclusion. Nous ne regagnerons pas la confiance des Français si nous ne sommes pas nous-mêmes cohérents et intransigeants face à ceux qui ont fait campagne contre nous !

2 REBÂTIR UN PARTI EFFICACE ET CONQUÉRANT...

Pour renouer avec la victoire, il faut commencer par reconstruire le parti et je veux que nous y travaillions ensemble.

Remettre la méritocratie au cœur de notre fonctionnement

- Mettre fin au copinage pour faire du mérite l'unique vecteur d'ascension politique. Par exemple, les investitures ne peuvent plus se faire dans le huis clos du siège national.
- Repérer et faire émerger les talents locaux, élus comme militants ; les promouvoir dans les médias, sur les réseaux sociaux et, bien sûr, lors des investitures.
- Redonner la parole à ceux qui incarnent le renouvellement et que l'on n'écoute plus, quel que soit leur âge. Les militants ont trop peu la parole. Il est temps que ce mépris disparaisse. La prise de décision doit être plus horizontale et participative.

Former et accompagner les militants et les élus locaux

- Mieux accompagner les élus locaux dans leur mandat en mettant à leur disposition une assistance juridique et de communication.



“
La tâche est immense mais vous me connaissez : je ne suis pas de ceux qui quittent le navire en pleine tempête. J'ai le cuir épais et la colonne vertébrale solide. Aucun défi ne me fait peur.
 ”

Je pense tout particulièrement aux élus d'opposition qui sont les fers de lance de la reconquête des territoires et qui sont bien trop souvent isolés dans leurs combats.

- Former les militants et les élus à argumenter, à convaincre, et à faire vivre notre parti dans leur territoire, dans les médias et sur les réseaux sociaux.

Donner plus de pouvoir aux territoires

- Promouvoir une plus grande autonomie des fédérations locales à la fois financière et pour le choix des investitures.

- Imposer plus de représentativité dans la composition des instances internes de notre parti, en réservant par exemple un quota de sièges aux militants au sein du bureau politique ou en créant un conseil des territoires afin de redonner la parole aux élus locaux.

3... POUR RECONSTRUIRE UNE DROITE FIÈRE DE SES VALEURS

Je veux réaffirmer nos valeurs car nous devons en être fiers. Je veux reparler des sujets que la droite a laissés à la gauche ou à l'extrême droite. Je veux promouvoir :

- une droite qui encourage la prise de risque, récompense et aide tous ceux qui

mènent à bien leur projet sans les entraver par une bureaucratie et une fiscalité asphyxiantes ;

- une droite qui défend un État fort assurant la sécurité de nos concitoyens, maîtrisant les flux migratoires et faisant respecter les valeurs républicaines ;

- une droite qui refuse l'abandon de pans entiers de notre territoire et dote les collectivités de véritables pouvoirs et moyens ;

- une droite qui défende la famille et vient particulièrement en aide aux classes moyennes aujourd'hui reléguées à un second rang ;

- une droite, et j'y suis très attachée, qui combatte la fracture sociale et donne ses chances de réussite à tous, notamment par l'éducation et la culture.

Cela implique de ne laisser aucun sujet en jachère et de mettre à profit les années à venir pour organiser le débat d'idées et répondre aux enjeux critiques de l'avenir du travail, des technologies numériques, de l'environnement, de la culture, du social et de l'Europe.

Pour qu'ensemble nous parlions de nouveau à la jeunesse, à la France active, aux classes moyennes et populaires.

Pour qu'ensemble nous redonnions sa fierté à la droite !

Fidèlement.

MES 5 ENGAGEMENTS

- **Fierté**
- **Mérite**
- **Sincérité**
- **Convictions**
- **Espoir**

NOUS CONTACTER

 19, rue Aristide-Briand, 77300 Fontainebleau

 www.florenceportelli.fr

 facebook.com/FloPortelli

 [@FloPortelli](https://twitter.com/FloPortelli)